



De Tepetitlán a Guadalajara, el 11 de junio de 1927.  
C. Gobernador Const. Int. del Estado.

Hónrame comunicar a usted que Teniente José Ruiz con 42 hombres y un oficial expedicionó por Mezcala, cerros Carnicero y Guilote regresando por Capilla de Guadalupe, habiendo aprehendido a los fanáticos Francisco Rodriguez en rancho "Cacalote" y Francisco Franco en "El Sabino" primero de estos armado. habiendo regresado la fuerza sin novedad.

Respetuosamente.

Presidente Municipal, Jef. Dest. Fuerzas Aux. del Edo.,